



DESDE HOY

‘Los Ballets Russes de Diaghilev’ se puede ver también en la Hospedería

E. A. S.

La Universidad de Salamanca acoge el acto de inauguración de la exposición *Los Ballets Russes de Diaghilev y su influencia en el Art Déco*, que tendrá lugar hoy, a las 10.30 horas en la sala de exposiciones de la Hospedería Fonseca.

Al acto asistirán el rector, Daniel Hernández Ruipérez; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; el ministro consejero de la Embajada de Rusia en España, Alexander Surikov; y el director del Museo Art Déco y Art Nouveau de la Casa Lis, Pedro Pérez Castro. En esta sala seremos testigos de la espectacularidad de los montajes representados en los teatros imperiales de la Rusia zarista, a través de crislefantinas, así como una colección de dibujos, buena muestra de la vanguardia rusa. Mientras, la otra sede de la exposición es la Casa Lis. Además, según comentaba la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, en la presentación en el museo de art nouveau y art decó, hace unos días, el Juan del Enzina acogería una representación de ballet en el mes de noviembre. ■